

## Rutan Balikpapan Gelar Apel Siaga Nataru Sekaligus Ikrar Netralitas Pemilu

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.ARNESSIO.COM**

Dec 23, 2023 - 16:59



Balikpapan - Jelang menghadapi perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 serta tahun politik 2024 mendatang, Rutan Balikpapan menggelar Apel Siaga Nataru 2023/2024 dan Ikrar Netralitas Petugas Pemasaryakatan Pada Pemilihan Umum 2024. Sabtu (23/12/2023).

Bertempat di Halaman Rutan Balikpapan Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim memimpin langsung jalannya pelaksanaan apel siaga dan diikuti Pejabat

Struktural beserta seluruh pegawai Rutan Balikpapan dengan berpakaian rapi lengkap PHH, dan PDL

Jalannya Apel dimulai dengan pengecekan kesiapan pasukan oleh Karutan Agus Salim selaku Pembina Apel dan dilanjutkan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Kemenkumham oleh seluruh peserta apel.

Kemudian dilanjutkan, pembacaan Ikrar Netralitas Petugas Pemasarakatan pada Pemilihan Umum 2024 yang diikuti oleh seluruh peserta apel. dan dilanjutkan dengan penyematan pita merah putih tanda Kesiapsiagaan Nataru 2023/2024 secara simbolis oleh Kepala Rutan Balikpapan kepada perwakilan Pegawai

Kepala Rutan Balikpapan Dalam Amanatnya menyampaikan, Melalui Apel Siaga ini dapat menjadi komitmen bersama untuk siap siaga dan waspada dalam menjaga situasi keamanan dan menjaga didalam Rutan berjalan aman dan kondusif selama perayaan Natal 2023 dan tahun baru 2024

Tidak hanya itu, apel siaga juga menjadi momentum penting di seluruh Lapas dan Rutan sebagai wujud konkret dari kesiapan bersama dalam menghadapi Natal dan Tahun Baru. Laporan kegiatan ini akan disampaikan kepada pimpinan sebagai bukti nyata bahwa apel bukan hanya seremonial, melainkan juga sebagai pernyataan tegas atas kewaspadaan kita dalam memastikan situasi tetap terkendali.

Kepala Rutan Balikpapan Menegaskan "kami menjamin pemberian pelayanan yang optimal kepada warga binaan agar mereka dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan aman dan tentram. Hak-hak mereka, mulai dari remisi hingga pelaksanaan ibadah Natal, dipastikan terpenuhi sepenuhnya. Dengan demikian, seluruh umat Kristiani di antara mereka dapat merayakan momen keagamaan ini dalam suasana damai dan penuh kebahagiaan."

Setelah Selesai Apel Siaga, Kepala Rutan Balikpapan Beserta Pejabat Struktural menandatangani Ikrar Integritas Netralitas Petugas Pemasarakatan Pada Pemilu 2024